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Vile~ 
Gatineau 

COMMISSION JEUNESSE 

PROCÈS-VERDAL 
Réunion tenue à Gatineau, LE SAMEDI 12 JUIN 2004 À 10 H 
Maison du Citoyen, secteur de Hull 

PRÉSENCES: 

ABSENCES: 

INVITÉES: 

HUIS CLOS 

Monsieur Joseph De Sylva, conseiller du district 12 et président de la Commission 
Madame Denise Laferrière, conseillère du district 8 
Monsieur Yvon Boucher, conseiller du district 15 
Monsieur Louis D'Amour, coordonnateur 
Madame Marianne Blondin 
Madame Judith Fournier 
Madame Josianne Gosselin-Dubois 
Madame Caroline Guérin-Thériault 
Madame Odessa Guindon 
Monsieur Félix Joyal Lacerte 
Monsieur Sébastien Labine-Leclair 
Madame Rim Mohsen 
Madame Gabrielle Rochon-Sabourin 
Madame Josée Michaud 

Monsieur Gabriel Bélisle-Dupuis 
Madame Pascale Lamothe 
Madame Katherine Michaud-Fournier 
Monsieur Jonathan Trempe 

Madame Marie-Ève Fournier 
Madame Agathe Lalande 

1. Élection au poste de co-président 

Josianne Gasselin-Dubois et Odessa Guindon se présentent pour le poste de co-président. 

Il est proposé par Joseph De Sylva et appuyé par Rim Mohsen de nommer Agathe Lalande comme 
présidente d'élection. 

Il est proposé par Sébastien Labien-Leclair et appuyé par Gabrielle Rochon-Sabourin de nommer 
Denise Laferrière et Joseph De Sylva comme scrutateurs. 

Odessa Guindon est élue co-présidente de la CJ et son mandat sera de septembre 2004 à septembre 
2005. 

1. MOT DU PRÉSIDENT 

Le président souhaite la bienvenue à tous les membres. Il présente notre invitée, Madame Agathe Lalande et 
lui cède la parole. Agathe nous demande de faire un tour de table. 
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2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Marianne Blondin et appuyé par Josianne Gasselin-Dubois d'adopter l'ordre du jour, avec 
l'ajout suivant au point varia: 

Site Web 

3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE RENCONTRE 

Il est proposé par Caroline Guérin-Thériault et appuyé par Josianne Gossclin-Dubois que le procès-verbal de la 
rencontre du 15 mai dernier soit adopté avec la correction suivante : 

Au point 5 Élection : Au début de la première phrase, changer sont poste pour son poste. 

4. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun 

5. FORUM JEUNESSE 

Louis nous informe qu'une rencontre est prévue le 17 juin prochain avec les directeurs d'écoles secondaires. 
Une présentation sera faite pour qu'en septembre prochain, les jeunes des différents niveaux s'impliquent. Ils 
voudraient l'implication d'environ 400 jeunes. Il nous informe également que la Table jeunesse Outaouais est 
en partenariat dans ce projet. 

Il y aura 5 salles de réservées pour ce Forum au Musée canadien des civilisations. Louis nous informe que la 
plénière aura lieu dans l'auditorium et que le bureau du député Benoît Pelletier, fera les invitations aux chefs de 
Cabinet des différents ministres auxquels les sujets seront discutés. 

ACTION PAR : Louis D'Amour 

6. PROJET DE RECHERCHE/ UNIVERSITÉ UE VICTORIA 

Un protocole d'entente a été rédigé afin de faire l'embauche de Marie-Ève Fournier pour la période de juin 
2004 à mars 2005. Louis lui cède la parole puisque c'est elle qui pilotera ce projet. 

Elle nous explique que le but du projet sera d'impliquer et de faire participer les jeunes marginaux à une 
formation sur les activités ainsi qu'à différents projets. Louis et Marie-Ève iront à Vancouver du 27 au 29 juin 
prochain pour ce projet. 

7. CONSULTA TI ONS 

ACTION PAR: Louis D'Amour et 
Marie-Ève Fournier 

Les consultations sont maintenant terminées et seront comptabilisées pour statistiques dans la Politique 
familiale. Les points qui sont ressorttes le plus souvent lors de ces consultations sont : reconnaissan~o~t:, sé~o~urité, 
transport, habitation, urbanisme, vie communautaire, activités, environnement, système d'éducation, travail, 
services sociaux, services municipaux, services de santé, services commerciaux, autres, partenariats, sentiment 
d'appartenance et imputabilité. 

Le rapport est presque terminé et sera distribué aux membres lorsqu'il sera complété. 

8. SUIVIS 

81 Recrutement/démission 

Louis demandera à Jonathan Trempe s'il peut retracer les 4 jeunes qui étaient venus en avril dernit:r de la 
Polyvalente Hormidas-Gamelin dans le secteur de Buckingham afin de voir s'ils voulaient être recrutés. 

Félix suggère qu'on s'adresse aux écoles et celles-ci pourraient recruter un jeune représentant par école à 
devenir membre de la CJ. 

ACTION PAR : Louis D'Amour 
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8.2 Articles promotionnels et Passeport 

Louis distribue les articles reçus. Les membres lui demandent pour un T-shirt afin d'être plus visible lors 
d'événements et pour pouvoir faire des kiosques. 

Il est suggéré de faire un kiosque dans les festivals d'été. Les festivals choisis sont: 
• Les grandes festivités nationales du Québec, le 23 juin à Aylmer (Josianne, Judith et Sébastien) 
• La fête du Canada, le 1er juillet au Parc Jacques Cartier (Caroline et Odessa) 
• Merveilles de sable, les 3 et 4 juillet au Lac Beauchamp (Félix, Caroline, Odessa et Rim) 
• Festival d'été de Buckingham en fête, les 10 et 11 juillet (Odessa et une amie) 
• Festival de montgolfière, les 4 et 5 septembre (Josianne, Judith, Rim et Odessa) 

Louis tentera de contacter les organisateurs et facilitera la logistique mais se sera les membres qui seront 
présents aux différentes activités. 

ACTION PAR : Louis D'Amour 

8.3 Fonds de soutien 

Louis nous présente la lettre d'acceptation qui a été envoyée à l'école secondaire Nicolas-Gatineau qui désirait 
prendre en charge la décoration du parc de planche à roulette près de l'école. Il fait circuler également des 
photos du projet. 

8.4 Lancement de la nouvelle image 

Louis doit voir la possibilité de réaliser le tout avec les communications pour septembre prochain. 
ACTION PAR : Louis D'Amour 

8.5 Festival Jeunesse Outaouais 

Caroline nous parle du déroulement de la journée. Julie Carrière a eu le mandat de trouver un artiste connu par 
les jeunes au Québec. 

Louis doit vérifier si la résolution pour la subvention de 30 000 $d'implications par la Ville, sera déposée pour 
le prochain conseil municipal du 22 juin. 

ACTION PAR : Louis D'Amour 

8.6 Journal étudiant 

Félix nous fait part qu'il a envoyé une lettre de félicitations au nom de la CJ, aux auditionnés lors du Gala 
étudiants. 

8. 7 Comité graffiti 

Les panneaux temporaires ont été déposés et des murs permanents devront être installés sous peu. 

Un incident est survenu avec un jeune qui a été brutalisé et menotté par un policier dans un endroit autorisé aux 
graffitis. Louis vérifiera si les sites autorisés sont clairement identifiés. 

ACTION PAR : Louis D'Amour 

8.8 Symposium de la terre 

Félix et Odessa déposeront leur rapport à la parole du public au conseil municipal. Louis nous confirmera la 
date et le lieu de cette présentation. 

ACTION PAR : Louis D'Amour 

8.9 STO 

M. Gratton a confirmé à Louis que Josianne sera invitée sur le comité et il communiquera avec elle afin de la 
convoquer. Il viendra nous rencontrer en septembre prochain. 

ACTION PAR : Josianne Gosselin-Dubois 
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8.10 Table jeunesse Outaouais 

Félix nous parle de l'opportunité qui lui a été présenté afin de faire partie du Conseil permanent de la jeunesse 
comme représentant de l'Outaouais. Il demande si la CJ peut endosser la résolution de sa mise en candidature. 

Il est proposé par Caroline Guérin-Thériault et appuyé par Josianne Gasselin-Dubois d'accepter la résolution tel 
que déposé. Vote à l'unanimité. 

Le président demande de préparer un communiqué de presse afin d'en faire l'annonce lors de sa nomination 
officielle et devra en parler au caucus de septembre prochain. 

9. PLAN D'ACTION 2005 

ACTION PAR : Louis D'Amour 
Joseph De Sylva 

Louis nous parle du plan d'action et veut savoir nos priorités d'ici la fin d'année 2004, et ce que nous voulons 
pour l'année 2005. Il nous donne un aperçu sur les priorités qui sont ressorties suite aux consultations publiques 
et revoit nos priorités par rapport à ces donnés. 

Un sous-comité du plan d'action se rencontrera au début du mois de juillet. Marianne, Caroline, Rim et Odessa 
sont intéressées à en faire partie et Louis leur écrira un courriel afin de fixer une date pour cette rencontre. 

ACTION PAR: Louis D'Amour 

10. CORRESPONDANCE 

Lecture du courriel «Parlez-moi» d'amour de Félix Joyal Lacerte sur la fusionldéfusion. 

CIPTO - Le Lab ont demandé de l'aide et Louis leur répondra qu'ils ne rencontrent pas nos critères et ce 
dernier devra les référer à Paul Nicole du Service des loisirs, sports et vie communautaire du centre de services 
du secteur de Hull. 

ACTION PAR : Louis D'Amour 

11. VARIA 

Site Web 

Chaque membres devront écrire un article et l'envoyer à Louis dans les prochaines semaines afin de meubler le 
site Web. 

12. PROCHAINE RENCONTRE 

La prochaine réunion se tiendra le 28 août prochain, à la salle des comités de la maison du Citoyen dans le 
secteur de Hull à 10 h. 

13. CLÔTURE DE LA SÉANCE 

Odessa Guindon propose la levée de la réunion à 14h40. 

Rédaction du procès-verbal Signature du président de la Commission 
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